



第 9 回 例 会 報 告(9月6日)

【出席報告】

・会員数 53名 ・出席数

32名・欠席数 21名

・当日出席率 62.50%

前々回修正出席率 92.00%

< 欠席会員 > 檜垣(俊)、檜垣(巧)、平田、飯、加賀、小堀、近藤、桑森、眞鍋、光藤、村上(裕)、村上(修)、大澤、尾越、竹田、 田中

[免除会員] 青野、原田、飯、松本、白石、八木

<8/23 欠席補填>(8/13 今治北)吉良、近藤 (8/14 今治南)平田、大澤、田中

マニタさんスピーチ・夜は涼しくなりました。この前は泣いてしまいましたが、あと少し、勉強を頑張ります。会長報告・米山記念奨学会よりティミルシナ・マニタさんへの修了証が届きました。

・同会より松木徹夫会員へ米山功労者感謝状が届きました。

幹事報告・次回例会は9月8日(土)今治国際ホテルにて、今治南RC創立50周年記念式典(16:00受付開始、16:30記念式典、18:00祝賀会)です。9月13日(木)は振替休会、9月20日(木)は18:30より笹にて月見夜間例会、9月27日(木)は6:30より市民の森フラワーパークにて清掃奉仕・早朝例会です。ここでの例会は10月までございませんのでお間違いないようご注意ください。

親睦活動委員会・入会記念日スピーチ・吉良敏彦会員(在籍20年):平成4年4月に親の跡を継ぐべく今治へ帰ってきたときに入会しました。中学から今治を離れていたため同級生さえいない環境でしたが、皆さまに可愛がってもらって今があります。これからもよろしくお願い申し上げます。

・ゴルフ同好会:第3回親睦ゴルフコンペは10月21日(日)今治カントリー倶楽部にて行います。9:43 スタートのセルフプレーです。

新世代奉仕委員会アワー

阿部真弓会員:今治西高がホスト校になるであろう3年後を見据えた形での活動報告を行います。 今回のテーマは「『ひろげよう』地域から元気になろう」でした。初日の会場はザ・ディスティーノという結婚式場。会場レンタルに30万円かかったそうで、場所探しも大変だろうと思います。基調講演は徳島インディゴソックスの球団代表、坂口裕昭氏。四国アイランドリーグPlusの取り組みや地域社会との関わりについてお話しくださいました。 続いて行われた各学校紹介や実践報告では次年度ホスト校となる徳島商高の取り組みが目を引きました。その後、学校ごとにグループ分けしてディスカッションを行いました。ここでのテーマは「地域の良さを発信して活性化するために何ができるか」。近年、B級グルメやゆるキャラなど地域特有のものが注目されるようになり、都市型からの脱却や地元の魅力を



知ろうという動きが活発です。毎年テーマは何でもいいようです。 宿泊は車で20分ほどの香川・塩江温泉。夕食後は藍染めを使ってシュシュとスマートフォン入れを作りました。女子生徒たちは相部屋だった顧問の森先生と深夜までトランプに興じていたようで、お互いの信頼関係が築けたことも大きかったようです。 翌日は美馬町内の脇町劇場オデオン座に会場を移し、うだつの町並み散策や美馬商高の自主制作映画鑑賞を行いました。映画だけでなく散策においても特産品の紹介や販売で住民の協力がみられ、地域のみんなと一緒に作ってきたな、という印象を強くしました。 次に3年後について考えてみます。基調講演は大学教授やNPO理事長などによる堅いものが多く、会長幹事会で見た戦隊モノなど、もっと高校生受けする内容がいいのでは、と思います。とは言え、IACの人数的に現状のままでは年次大会を運営するのは難しいでしょう。幼稚園や老人ホームの訪問、ボランティアなどを含めた国際的活動をもっとするべきでは、と山川会長もお話しされています。現在21名中実働部隊は約半数という状況からも中学世代からのIACへの勧誘等、親会としても積極的に行っていくのが努めではないでしょうか。

<ゲスト> 米山記念奨学生 ティミルシナ・マニタさん

次 回 例 会(9月8日)

【 今治南RC創立50周年記念式典 】

日 時: 2012年9月8日(土)

16:00 受付開始 16:30 記念式典 18:00 祝賀会

場 所: 今治国際ホテル 2階

No.9